

Le Prince devenu Mouche ***

C'est l'histoire d'un prince irlandais nommé Maël. Un jour, trahi par Kasfaden le sorcier, Maël se fait enfermer dans les oubliettes avec son père, sa mère et l'enchanteur. Pour s'enfuir il accepte d'être transformé en mouche. Mais il meurt en voulant étouffer le sorcier et à partir de ce moment, il se réincarne en toutes sortes d'animaux : poisson, cerf, mouton, poux... Il espère un jour redevenir humain.

Ce court roman est à recommander aux lecteurs qui aiment les surprises et le suspens. C'est un livre sur le respect de la nature. Il est facile à lire dès 7-8 ans.

Le plus : on peut écouter l'auteur lire l'histoire sur le site de l'éditeur.

Eric Simard, Magnard jeunesse, 94 pages, 5,30 euros

